
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                 Ata da 52ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Sumidouro, Estado do 
Rio de Janeiro, realizada no dia 04 de setembro de 2023, na forma abaixo:   
Ao quarto dia do mês de setembro do ano de dois mil e vinte três, nesta cidade de Sumidouro, 
Estado do Rio de Janeiro, na sede da Câmara Municipal de Sumidouro, às 19h20min, realizou-se 
a 52ª Sessão Ordinária do segundo período legislativo do ano de 2023. Dando início aos trabalhos 
o 1º Secretário da Mesa Diretora, registrou a presença de todos os vereadores. Havendo número 
legal, o Presidente, declarou aberta a Sessão. EXPEDIENTES DIVERSOS: Nada incluído na 
ordem do dia. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Nada incluído na ordem do dia. 
EXPEDIENTES DOS VEREADORES: Foi feita a leitura dos seguintes expedientes: Indicação 
nº 095/2023, de autoria do Vereador André Ricardo Ribeiro, que sugere ao Poder Executivo, a 
instalação de redutores de velocidade na Rua Manoel Fernandes de Oliveira, em São Caetano. 
Indicação nº 096/2023, de autoria do Vereador José Amarildo Pimentel, que sugere ao Poder 
Executivo, o conserto e manutenção do Muro na Rua Manoel Francisco Raposo, no Conjunto 
Habitacional do Centro. Indicação nº 097/2023, de autoria do Vereador José Amarildo Pimentel, 
que sugere ao Poder Executivo, o calçamento da via de acesso à Escola de Benfica. Requerimento 
nº 039/2023, de autoria dos Vereadores Geilson Jasmim Lampa, Haroldo Suraty Gonçalves e José 
Carlos da Rocha, que solicita ao Poder Executivo, informações acerca do orçamento da Secretaria 
de Meio Ambiente. Requerimento nº 040/2023, de autoria dos Vereadores Geilson Jasmim 
Lampa, Haroldo Suraty Gonçalves e José Carlos da Rocha, que solicita ao Poder Executivo, 
informações acerca do Campo Municipal Paulo Freitas. PAUTA DE VOTAÇÃO: Foram 
discutidos, votados e aprovados por unanimidade: Requerimento nº 039/2023, de autoria dos 
Vereadores Geilson Jasmim Lampa, Haroldo Suraty Gonçalves e José Carlos da Rocha, que 
solicita ao Poder Executivo, informações acerca do orçamento da Secretaria de Meio Ambiente. 
Requerimento nº 040/2023, de autoria dos Vereadores Geilson Jasmim Lampa, Haroldo Suraty 
Gonçalves e José Carlos da Rocha, que solicita ao Poder Executivo, informações acerca do Campo 
Municipal Paulo Freitas. Antes de encerrar a sessão o Presidente franqueou a palavra aos 
vereadores. Não havendo interessados em fazer uso da palavra, o Senhor Presidente agradeceu a 
presença de todos e encerrou a Sessão. E eu ____________________________, (Breno Brugger 
Mattos) 1ª Secretário da Mesa Diretora, lavrei a presente ata de forma resumida, em virtude de 
esta Casa de Leis manter arquivos de áudio e vídeo das Sessões, que depois de lida e achada 
conforme, será assinada por todos os presentes e por mim em 2° lugar. 
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Vice-presidente – Claudio Moises Moreira 
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